

15 mars 2017

Coaching pro bono



ICF Québec
[Site Web](#) [Courriel](#)

Comme promis lors de la dernière assemblée générale annuelle, les [résultats compilés de notre programme pro-bono pour l'année 2015-2016](#) sont maintenant disponibles.

Comme vous le constaterez, les évaluations faites par les personnes coachées indiquent un haut taux de satisfaction. Ce qui est représentatif de la qualité des démarches proposées par les coachs bénévoles qui ont accepté de « donner au suivant » au travers le programme « coaching au cœur de la communauté ».

Au-delà du fait que les personnes coachées mentionnent avoir appris sur elles-mêmes et sur la gestion de leur environnement, certains commentaires reçus laissent entendre que le processus de dix heures qui leur est offert pourrait être prolongé. C'est donc dire les bénéfices qu'elles en retirent!

Nous pouvons être fiers de l'engagement de nos coachs bénévoles et nous profitons de l'occasion pour les remercier chaleureusement de s'impliquer pour faire la différence.